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Anfrage Fraktion ANF0029/2023 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 05.12.2023 

 
Einreicher: Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: Anfrage Probleme in der Stadtsporthalle 
 
Grund der Anfrage:  
 
Die Sanierung der Stadtsporthalle ist seit 2022 abgeschlossen. 
Die Sporthalle hat sich mit ihren Umbauten in ihrer Funktion bewehrt. 
Leider gibt es immer wieder kleinere Probleme, die die Funktionalität einschränken. 
 
Anfrage:   
 

1. Die Beschläge der WC Ausstattungen fangen bereits nach kurzer Zeit an zu 
vergammeln. Wer ist dafür zuständig? Fallen solche Mängel unter die 
Gewährleistung oder ist die ausführende Reinigungsfirma dafür haftbar? 

2. Gab oder gibt es Beschwerden zur Ausführung der Reinigung oder über die 
beauftragte Reinigungsfirma? 

3. Es wurden W- Lan Spots in der Sporthalle installiert. Diese sind aber ohne jeglichen 
Schutz gegen mechanische Einwirkungen an den Kopfwänden hinter der Spielfläche 
montiert worden. Wird dort ein Schutz noch im Nachgang montiert, damit eine 
Zerstörung durch Bälle oder Ähnlichen während des Spiel und Trainingsbetriebes 
verhindert werden kann? 

4. Es gibt immer wieder Probleme mit dem Alarmsystem sei es mit dem System selbst 
oder der Klärung des Sachverhalts per Telefon zu einem Alarm oder Fehlalarm des 
Systems. Was unternimmt die Stadtverwaltung zur Behebung dieses Problems? 

5. Es gab immer wieder Probleme mit der Erreichbarkeit des Hausmeisters der 
Stadtsporthalle. Welche Aufgabenbereiche muss dieser ausfüllen und was sind seine 
Zuständigkeiten? 
Zu welchen Zeiten muss er für die Benutzer der Sporthalle erreichbar sein? 

 
 
 
Hennigsdorf, 21.11.2023 
 
 
 

gez. U. Degner 
Vorsitzende 

der Fraktion DIE LINKE 

 


	FLD_voname
	SMC_BM_TO
	SMC_BM_AGTEXT1
	SMC_BM_AGTEXT2
	SMC_BM_AGTEXT5

